

**Contribution de Monsieur Gilles ALASIA
31120 ROQUETTES**

Madame la Présidente,
Mesdames, Messieurs,

Je m'appelle ALASIA Gilles, je représente une société de transport de marchandises générales composée de 30 salariés et de 21 véhicules moteur.

Je suis pour un élargissement de l'axe Toulouse-Castres. En effet, nous avons un minimum de 5 à 6 véhicules en circulation journalière sur cet axe et il apparaît qu'au niveau de la sécurité des usagers, ce serait un plus non négligeable.

De nombreux cyclistes et piétons en ville empruntent cette route, donc ce serait un gain de sécurité et de tranquillité des riverains. Je prends pour exemple le contournement de Puylaurens.

De plus au niveau écologique, il y aurait moins de pollution, car moins d'arrêts et redémarrages des véhicules, donc une consommation moindre par véhicule.